



Hildegard
Kienast



Hildegard Kienast 2015

In unserer Region war Hildegard Kienast bisher vor allem für ihre Aquarelle bekannt. Idyllische Plätze des Waldviertels und Impressionen des europäischen Südens, in den sie viele Malreisen unternahm, hielt sie in ihren Bildern fest.

In den letzten Jahren wandte sich die Gerungser Künstlerin jedoch vermehrt anderen Techniken und Motiven zu. Acrylfarben und Pigmentmalerei, Mischtechniken und Collagen, Motive, die mit abstrakten Farbstimmungen verschmelzen - diese Richtungen bestimmen ihr derzeitiges Schaffen.

Selbst seit der Schul- und Studienzeit von der Malerei begeistert, bemühte sie sich in ihrer Zeit als Lehrerin, diese Begeisterung an ihre Schüler weiterzugeben.

Seit ihrer letzten Ausstellung in Groß Gerungs sind viele Jahre vergangen. In der Zwischenzeit präsentierte sie ihre Werke vielerorts im In- und Ausland: Wien und Brüssel, Deutschland, Polen und Ungarn... und viele Orte in ihrer niederösterreichischen Heimat zählten dabei zu ihren Zielen.

Stadtgemeinde Groß Gerungs und **Willkommen** Verein für Kultur und Tourismus laden Sie ein zur Vernissage

FARBEN- FORMEN- VIELFALT

Dipl. Päd. Hildegard Kienast

Freitag, 27. November 2015, 19:30 Uhr

Galerie im alten G'richt, Hauptplatz 37, 3920 Groß Gerungs

Begrüßung

STR Liane Schuster

Gedanken zur Ausstellung

Fr. Mag. Dr. Irmgard Bernhard

Lehrende an der Päd. Hochschule NÖ

Musikalische Umrahmung

"Störts"

mit

Christian Renk (Saxophon), Mischa Niemann (Harmonika),
Josef Koppensteiner (Tuba), Ron Kienast (Schlagzeug)

Buffet



Die Niederösterreichische
Versicherung



Öffnungszeiten der Ausstellung:
Samstag, 28. und Sonntag, 29. Nov. 2015
Samstag, 5. und Sonntag, 6. Dez. 2015
jeweils 9-12 und 14-17 Uhr

www.gerungs.at

www.willkommeningerungs.at

